

Communiqué de presse

Loire
Atlantique

Cabinet du président

Hôtel du Département - 3, quai Ceineray – BP 94109
44041 Nantes cedex 1 - Tél. 02 40 99 10 00
service.presse@loire-atlantique.fr - www.loire-atlantique.fr

Contacts presse :

- Anaïs Hubert : 02 40 99 09 61
- Gweltas Morice : 02 40 99 16 68
- Laurence Corgnet : 02 40 99 17 45

Le 7 janvier 2015

Le président du Département bouleversé par l'attentat meurtrier à *Charlie Hebdo*

Philippe Grosvalet : « Horreur et stupeur »

Philippe Grosvalet, président du Département, rend hommage aux victimes de l'attaque abominable commise ce matin au siège de *Charlie Hebdo*.

« L'attaque meurtrière menée ce mercredi 7 janvier 2015 au siège du journal *Charlie Hebdo* nous conduit au bout de l'horreur. Horreur et stupeur tant cet attentat semble incroyable, dans le sens où l'on ne peut, et ne veut, pas y croire.

Mes premières pensées vont aux victimes de cette tuerie abominable. Je veux ainsi témoigner toute ma compassion à leurs familles et à leurs proches. Voir tant de vies humaines sacrifiées aussi lâchement me glace le sang.

Bien sûr, les auteurs de cette barbarie n'ont pas choisi leur cible au hasard. En massacrant des journalistes, c'est notre République qu'ils attaquent. Plus que jamais, nous devons donc nous montrer solidaires. Nous avons besoin d'unité et de cohésion pour affronter, ensemble, cette sauvage agression.

Ne laissons pas les terroristes s'imaginer qu'ils sont plus forts que la démocratie : aujourd'hui, nous sommes tous Charlie ! »

Philippe Grosvalet,
président du Département de Loire-Atlantique